

Stadt Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister

Prof. Dr. Eckart Würzner

Email: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de

Die PARTEI



Im Gemeinderat Heidelberg

Stadtrat Björn Leuzinger

Rudolf-Diesel-Straße 11, 69115 HD

Sachantrag zu TOP 2ö AKUM 19.01.22 „Ersatzneubau Ziegelhäuser Brücke - Planungsbeginn und Brückenquerschnitt“

Die PARTEI beantragt folgende Änderungen der Beschlussvorlage (**Änderungen fett,
PARTEIrot und unterstrichen**)

Die Ziegelhäuser Brücke wird nicht neu gebaut.

Begründung:

Die Stadt Heidelberg setzt auf innovative Zukunftstransportmittel wie den Zeppelin. Zeppeline sind geräuschlos, schadstofffrei, wunderschön anzusehen, erhaben und benötigen keine Brücke, denn sie queren den Neckar, wo und wann immer sie möchten.

Des Weiteren kommt auch eine gänzlich andere Möglichkeit der Querung des Neckars in Frage: Er wird auf der gesamten Gemarkung Heidelberg überbetoniert. Man erhält so einen Tunnelneckar statt eines Neckarufertunnels.

Alternativ lässt sich auch die obere Wasserschicht mittels innovativer Kühltechnik vom flüssigen in den festen Aggregatzustand (ugs. „Eis“) versetzen.

Der Bau einer Brücke ist somit absolut obsolet.